

OPINIÓN



✍️ JOSÉ CARRASCO



Colombia

11/08/2022 | 09:42

🖨️ Imprimir esta página



Gustavo Petro que en política ha recorrido un largo camino desde su despacho como Alcalde, ha asumido la responsabilidad de ser el primer Presidente de izquierda en Colombia. Junto a él, va a estar Francia Márquez, como vicepresidenta, que va a intentar revolucionar el papel de la mujer, de la indígena, de la afroamericana y de los y las invisibles en Colombia.

Me encanta Colombia, en mis tiempos de Portavoz de Asuntos Iberoamericanos, me involucré modestamente, de la mano de nuestro Embajador español Yago Pico de Coaña que jugó un importante papel en el proceso de paz, que salió adelante aún cuando a los narcos no les interesaba que así fuera. Tuve distintos encuentros con la FARC, Jesuitas, líderes políticos y sociales...

Tengo la esperanza que este Gobierno progresista implemente un modelo solidario de desarrollo, continúe los esfuerzos por la paz e impulse la reactivación de

NOTICIAS DE HOY



La Policía Local denuncia al autor de pintadas en el Paseo Marítimo y le intervienen 12 botes de spray



Las obras de rehabilitación integral del parque María Cristina darán comienzo en septiembre



Miles de sanroqueños se echan a la calle para participar de la Cabalgata de Feria



La plaza Alta vivirá desde este jueves la recuperación de la verbena de La Palma



Landaluce inaugura la rotonda de la ceiba, en la carretera de El Rinconcillo

LO MÁS

Manuel Gutiérrez Luna | Salvar la playa de El Rinconcillo

tengo la esperanza que este Gobierno progresista implemente un modelo sólido de desarrollo, continúe los esfuerzos por la paz e impulse la reactivación de Latinoamérica, reactivación que se podrá potenciar aún más, si en octubre las urnas dan la victoria a Lula da Silva en Brasil.

Ojalá y vengan tiempos en los que se haga política para los más vulnerables, de respeto a los pueblos originarios y de cuidados a la madre tierra.

El presidente Petro no va a tener fácil aplicar una política medioambiental ambiciosa para una transición energética que saque a Colombia de la dependencia de los combustibles fósiles.

 OPINION

Manuel Gutiérrez Luna | Abandono, maltrato y protección de animales

José Antonio Ortega Espinosa | No más trolas

José Carracao | Mi opinión sobre los ERES

José Carracao | Privilegios del franquismo



[CONTACTO](#) [QUIENES SOMOS](#) [AVISO LEGAL](#)

[POLITICA DE COOKIES](#) [PUBLICIDAD](#) [COMUNICADOS](#)

© 2012 Horasur. Horasur - Líder en Información y Opinión del Campo de Gibraltar

openinemas
POWERED BY
OPENHOST

